



INQUIETUDE A LA RECEPTION

La rumeur était fondée... !

SAFRAN a la volonté d'externaliser la logistique de ses sites de production,
et Fougères ne semble pas épargnée par cette politique au vu de la "visite" de prestataires sur notre site.

C'est une mauvaise nouvelle pour l'emploi direct en CDI et le maintien de nos compétences !

La "Logistique" de Fougères est pourtant reconnue pour son **efficacité** et son **excellence** comme l'ont prouvé les partenariats déjà noués avec d'autres sociétés du Groupe (SNECMA, TURBOMECA, ...).

Pourquoi donc un tel projet ?

FO s'interroge sur plusieurs points :

- *Quels vont être les gains pour le site ? Quels bénéfices pour les salariés ?*
- *Le périmètre présenté touche la Réception : va-t-il se propager aux magasins à terme ?*
- *Est-ce que tous les risques inhérents à la perte de compétences en logistique, ont été identifiés et vont-ils être analysés ?*
- *Ne va-t-on pas perdre en efficacité, en performances et en satisfaction de nos clients ?*

Nous ne savons pas encore si le choix de sous-traiter la réception est déjà entériné mais cela génère déjà **STRESS et **ANGOISSE****

Pour relever le défi des montées en cadence, Fougères doit conserver sa Réception performante !

=> Ca passe par le **maintien des savoir-faire et **l'embauche de nos collègues intérimaires !****

Fougères, le 22 septembre 2017



**FO, la défense efficace
de vos intérêts**

www.fo-safran.com